
  
 

●令和 5 年度  第 1 回  学校運営協議会(CS)を開催しました 
 

5 月 25 日（木）に紋別中学校校長室で今年度 1 回目の学校運営協議会を開催しまし

た。当日は、7 名の委員の他に牧野昌教・紋別市教育委員会教育長、名達和俊 CS コーデ

ィネーターなど６名の皆様にもご参加いただきました。  

会に先立ち、牧野教育長より曽根校長に委嘱状を手渡してい

ただきました。  
牧野教育長のご挨拶の後、委員による自己紹介等が行われ、

名達 CS コーディネーターより学校運営協議会のねらいと意義

について説明がありました。  

それは、  

①子供たちに関係する人々で「課題や目標・ビジョンを共有する場」であること  

②それぞれの立場で、子供たちに何ができるかを自由に話し合い、対等の立場で協力

すること  

というものです。  

次に、曽根校長から今年度の学校経営方

針の説明が行われました。  

説明後には委員の皆さんに「紋別中学校

が ど ん な 学 校 に な る こ と を 望 み ま す

か？」というテーマの元、意見を頂戴しま

した。皆様からは、「世界で活躍する人材が

紋別中学校から輩出できれば」「保護者、地

域の皆さんが学校に来やすいように」「子

どもの居場所づくりと環境整備を、学校と

保護者・地域が一緒に取り組んでいけると

良いと思う」「保護者・地域としても何か協

力することできれば」「高校と中学校の教

職員がつながっていければ」等のご意見をいただきました。  

今回の会議をきっかけに地域・保護者・学校の連

携がより緊密になり、地域・保護者の皆様が気軽に授

業や部活動等、生徒の活動の様子を見に来たり、地域

の方々が授業に講師として来てくださるなど、様々

な場面で支援していただけるよう、学校としても努

力してまいります。  

6 月２１日（水）には、オープンスクールを  

実施します。多くの皆様のご来校をお待ちしていま

す！              

（文：横村）  

 

 

 

委員名簿（敬称略）  

役職  氏名  備考  

委員長  齋  藤  慎  也  
地域代表  

（前 P 会長）  

副委員長  大  川  智映子  P 会長  

委員  柴  門  亮  一  P 副会長  

委員  森  田  泰  史  紋別高校長  

委員  曽  根  秀  彰  紋別中校長  

委員  穴  田  裕  也  紋別中教頭  

委員  横  村  雄  太  紋別中事務職員  

コミュニティ・スクール通信 
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文責：紋別中学校長  曽根  秀彰  

今後の CS 実施予定  

9/21（木）、11/16（木）、2/8（木） 

☆彡本校の HP、学校ブログ、PTA ブログでも情報を発信しています。ぜひ一度ご覧ください！☆彡  

学校 HP   ：https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/ 

ブログ      ：https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/school-blog 

PTA ブログ ：https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/page_20220725021712 


